El organigrama de la CCM va a sufrir una gran transformación a partir del mes de septiembre, fecha en la que dos de los tres directores generales adjuntos -Sandalio de Castro y Raul Molinase jubilarán anticipadamente. El noventa por ciento de los empleados en edad de jubilación se han acogido a la medida.



Dos de los tres directores general adjuntos de la CCM se van a jubilar en septiembre.

SE ESPERAN PARA EL MES DE SEPTIEMBRE

Las jubilaciones de Castro y Molina obligan a remodelar la CCM

ara el mes de septiembre se espera la jubilación anticipada de dos de los directores generales adjuntos de la Caja de Castilla-La Mancha. Sandalio de Castro y Raul Molina, ambos de sesenta y un años, han anunciado su intención de acogerse al plan de jubilación anticipada propuesto por la Caja.

De Castro es actualmente director general adjunto del área técnica y de personal, en tanto que Raul Molina es director general del área financiera y de administración. Del primero dependen, según el organigrama de la entidad, los departamentos de organización y métodos, informática y personal. Del segundo, el grupo financiero, las inversiones, intervención y control y servicios generales.

Fuentes de la entidad afirmaban "no tener conocimiento de que haya habido algún tipo de presión para la jubilación de estos dos altos cargos. Más bien han visto una expectativa clara porque las pensiones se están resintiendo y en el futuro las prestaciones sociales van hacia abajo".

Otras fuentes indicaban, respecto a Sandalio de Castro que "siempre ha estado en papeles secundarios y una vez que ha visto cubiertos sus objetivos personales no necesita seguir en la Caja".

ALTOS DIRECTIVOS

Además de estos dos directores generales adjuntos se han acogido a la jubilación anticipada "otros ocho o diez personas de alta dirección". Esta revista conoce la del jefe de zona de Villacañas y el de Guadalajara.

Estas jubilaciones van a obligar a reestructurar todo el organigrama.

De momento no se sabe a ciencia cierta cual va a ser el resultado de esta restructuración. "No sabemos si va a haber una amortización en el sentido de reagrupación o por el contrario se van a realizar nuevos nombramientos". Lo que sí parece seguro es que el área informática, actualmente en **Toledo**, se tiene la intención de trasladarlo a **Albacete**.

Con este traslado, la CCM se desmantela el que fue uno de los principales emblemas de la

Molina y De Castro, ambos de 61 años, se van a jubilar en el mes de septiembre

Todo el organigrama de la CCM va a sufrir una enorme transformación antigua Caja de Toledo, el denominado *edifico inteligente* en el que se invirtieron más de mil millones de pesetas.

Aparte de los altos cargos, el número total de empleados de la CCM entre los 58 y los 63 años que se han acogido a la jubilación está en torno a los ciento veinte. De este número solamente unos pocos han conseguido ya jubilarse, ya que al parecer la empresa está dando largas ante los problemas de personal que les puede acarrear prescindir de tan numeroso grupo.

Se pretende que sea en el mes de septiembre cuando el asunto de las jubilaciones anticipadas quede definitivamente zanjado, aunque hay quien duda que ya para ese mes se havan atado todos los cabos.

Van a ser las oficinas las que en mayor medida se vean afectadas por las jubilaciones ya que son las que disponen de menores efectivos personales.

BISAGRA